



三郷っ子

安曇野市立三郷小学校

学校だより No. 5

2025年9月12日 発行

運動会に向けて準備開始！

朝夕は、少しずつ過ごしやすさを感じるようになってきましたが、日中はまだまだ暑い日が続いている。これから運動会の練習も本格的になってきますが、熱中症予防に十分配慮しながら練習をしていきたいと思います。

本年度の運動会は、10月4日(土)です。評価の2学期制の導入に伴い、10月に保護者懇談会が移動したこと、例年より1週間早い開催となりました。

本年度も、全校での実施です。内容は、昨年度と同様、以下のようになります。

- 全校：応援合戦・ラジオ体操
- 全学年：走の運動（短距離走またはリレーなど）
- 学年種目：
 - ◆1・3・5年生 競技種目（例：玉入れ、綱引きなど）
 - ◆2・4・6年生：表現種目（例：ダンス、組体操など）

R7 運動会スローガン

主役は君だ！～輝く笑顔で仲間を信じて～

子どもたちは、紅白や短距離走の組を決めるため、校庭でタイムを計ったり、体育館で映像や先生の見本を見てダンスの練習をしたりして、少しずつ準備を始めています。6年生は、最後の大舞台となる組体操を成功させようと、休み時間も倒立や二人技の練習に励んでいる姿が見られます。

バラバラなピースが少しずつ結びつき、小さなまとまりがだんだん生ましていくパズルのように、一人ひとりの姿が結びつき、「運動会」というパズルが完成していきます。みんなの姿から、観ている人にこのスローガンが伝わっていく、そんな運動会をつくり上げていきたいと思います。当日は、皆様のご観覧と応援をよろしくお願いします。

各学年の活動の様子

1年生 あさがおの種ができてきました

夏休み中は、お子さんと一緒にあさがおのおの世話をさせていただきありがとうございました。夏休みが明けて2週間が経ち、少しずつ種が採れるようになってきました。子ども達は、持ってきた封筒に、採った種を大事に入れています。「せんせい、こんなに採れたよ。うれしい！」と報告してくれる子がたくさんいます。まだまだたくさん採れそうです。

2年生 運動会の練習を始めています

運動会で2年生は「かけっこ」と「表現」を行います。「かけっこ」に向けて体育の時間で50m走のタイムを測りました。どの子も一生懸命走っていました。「表現」ではMrs.GREENA PPL Eの「ライラック」の曲に合わせてダンスをします。運動会に向けて動画を見ながら、一生懸命に身体を動かして練習しています。「表現」はダンスで思い切り自分を表現したり、友達と音楽に合わせて動きをそろえたりします。全体でも個人でも考えながら動くことが多くなります。練習を重ねて、どの子も自信をもって運動会に臨めるといいな、と思います。

3年生 デリシア見学に行ってきました

子どもたちは、自分の家の買い物調べを通して、お店を選ぶ様々な理由を知りました。そして、「お客様を呼ぶためにスーパーではどんな工夫をしているのかを自分の目と耳で確かめてこよう」というわけで、クラスごとにデリシア見学に行ってきました。

デリシアでは、店長さんから、「『まずは、何をおいても安心・安全であること』そして、『おいしいものをより安く！』をモットーに仕事をしています。」というお話をありました。

また、店内・バックヤードをまわりながら、品物の並べ方、コーナーの作り方、お客様のニーズの把握等、お店の工夫に関わって、より具体的な説明をしていただきました。

子どもたちは、今までお家の方とよく買い物に行っていたけど、「こんなにいろいろな工夫をしていたんだ！！」と、たくさんの新しい発見をしたようです。

4年生 ソーラン節の練習が始まりました

今週は、踊りの始めの部分を中心に、お手本の動きを見ながら練習をしました。難しい動きもありましたが、どの子もがんばって覚えようと必死になって動きをまねしている様子が見られました。

まだまだ暑いので、こまめに休憩をとりながら、少しずつ練習しているところです。

子どもたちもハッピを着て踊るのを楽しみにしているようです。引き続き練習を頑張っていきたいと思います。

5年生 高遠キャンプまであと2日！

※登校日で数えています。

9月18日(木)、19日(金)は、高遠キャンプです。初めての宿泊学習である「高遠キャンプ」が近づいてきています。

◎「言われて動く」 ⇒ 「言われなくとも考えて動く」

◎「自分自身でつくり上げるキャンプ」

これから児童会や修学旅行につなげていくためにも、こうした気持ちや体験が大事です。

自分の荷物や係の仕事の準備もいよいよ最終段階となっています。掲示物やしおりを自分自身でしっかり確認しながら、準備も全力で楽しんでいきましょう。

6年 すべてが集大成！ 運動会、修学旅行、三郷っ子祭り

「集大成」とは、さまざまな要素や成果をまとめあげ、完成させたものを指します。長い時間かけて努力したり、経験を積んだりした結果として、最終的にたどり着いた到達点や作品に使われる言葉です。まさしく6年生は、あらゆる場面で小学校生活の「集大成」に至る段階となっています。6年生は今、運動会、修学旅行、三郷っ子祭りの準備を同時進行で行っています。すべての場面で「集大成」となる姿を示し、達成感と充実感のある日々を送ってほしいと思います。

避難訓練がありました

8月29日(金)、避難訓練を行いました。今回は、地震を想定した訓練を行いました。子どもたちは、机の下に身を隠し、だまって放送をよく聞くなど、落ち着いて行動することができました。災害はいつ起こるか分かりません。災害時に必要な物の準備と、いざという時にどこへどう避難するかについて、普段から確認しておくことが大切ですね。

お知らせ

■運動会は、できるだけ徒歩か自転車でおいでください！

本年度は、例年と開催時期がずれたこと也有り、他団体の大会や中学の部活の練習試合等と日が重なり、駐車場の混雑が予想されます。

特に、文化体育館の駐車場は剣道の大会があり、使用できません。皆様にはご不便をおかけしますが、何卒ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。